

## Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: FB 1/101/2012

Beratungsfolge	Termin	
Kultur- und Sportausschuss	20.11.2012	öffentlich
Stadtrat der Stadt Lauf	20.12.2012	öffentlich

### **Namensgebung für den Neubau des Alten- und Pflegeheims in der Beethovenstraße**

Bereits in der Senioren- und Altenheimkommission am 11.06.2012 wurde über die Namensgebung für das neue Alten- und Pflegeheim in der Beethovenstraße diskutiert. Grundsätzlich fand der Vorschlag Zustimmung, dass der Name einen Bezug zu den Stiftern Hermann und Elsbeth Keßler haben sollte.

Um auch die Beschäftigten und die Bevölkerung in die Namensfindung mit einzubeziehen, wurde im Mitteilungsblatt sowie auf der Internetseite der Stadtverwaltung Lauf dazu aufgerufen Namensvorschläge einzusenden. Insgesamt gingen bis einschließlich 1.10.2012 18 Vorschläge ein. Diese wurden in der letzten Senioren- und Altenheimkommission am 1.10.2012 vorgestellt. Allerdings wurden alle Vorschläge vom Gremium verworfen.

Die Verwaltung schlägt nun, um den Bezug zum Ehepaar Keßler zu erhalten, den Namen „Hermann-Keßler-Stift“ vor. Dieser Name findet auch die Zustimmung der Heimleitung.

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Kultur- und Sportausschuss empfiehlt dem Stadtrat dem neuen Alten- und Pflegeheim in der Beethovenstraße den Namen „Hermann-Keßler-Stift“ zu geben.

Lauf a.d. Pegnitz, 16.11.2012  
Stadt Lauf a.d. Pegnitz  
Fachbereich 1  
i.A.

Gatterer